

# *Bronce de Alayo y Díaz en Final Norceca de Voleibol de Playa*



**Dupla de Alayo y Díaz**

La Habana, 15 may (JIT).- La pareja de Jorge Luis Alayo y Noslen Díaz logró la medalla de bronce en la Final del Circuito Norceca de Voleibol de Playa 2024, a pesar de caer en semifinales en la propia jornada de cierre.

En arenas de la localidad turística dominicana de Juan Dolio, los antillanos se aseguraron en el podio al barrer a los mexicanos Miguel Sarabia y Gabriel Cruz con parciales de 21-13 y 21-14 en 33 minutos.

La dupla de la Isla no pudo discutir el título al perder en la penúltima ronda y con notable diferencia de 21-9 y 21-17 ante la pareja estadounidense de Evans Miles y Budinger Chase.

Precisamente los norteos se alzaron con las preseas doradas y 800 unidades, al imponerse a los canadienses Samuel Schachter y Daniel Dearing en sets corridos (21-18 y 21-19).

En la instancia semifinal el dúo de Canadá tuvo que dar el máximo para dobligar a Sarabia y Cruz en tie break (18-21, 21-18, 15-7), después de casi una hora de duro batallar.

En el apartado femenino Amanda Armenteros y Maykelín Drik finalizaron en el quinto puesto, aunque no necesitaron pisar la arena al no presentarse el binomio puertorriqueño de Allanis Navas y María González.

En cuartos de final las nuestras cayeron 0-2 (12-21, 10-21) ante las canadienses Sarah Pavan y Molly McBain, a la postre las subcampeonas de la justa.

En la disputa por el cetro Pavan y McBain fueron víctimas de sus vecinas estadounidenses Molly Shaw y Chloe Loreen, en dos idénticos parciales de 14-21 luego de 31 minutos de acciones.

El metal de bronce correspondió al tándem mexicano de Atenas Gutiérrez y Susana Torres, al superar a las dominicanas Julibeth Payano y Crismil Paniagua en partido más cerrado que concluyó también en dos sets (21-18, 21-16).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354775-bronce-de-alayo-y-diaz-en-final-norceca-de-voleibol-de-playa>



**Radio Habana Cuba**